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“Don Ramón” sacó la voz por 
la crisis económica en el SAU 
El lunes y ayer el 
equipo no 
entrenó porque 
debe el arriendo 
del recinto donde 
practica. Ramón 
Fernández 
entregó detalles 
del complejo 
momento del 
clublila. 

Crónica 
cronica(Plidersanantonio.cl 

1 primero en hablar 
E del complejo mo- 

mento económico 
que vive el San Antonio 
Unido fue el presidente de 
Lilas, Guillermo Lee, hace 

una semanas atrás. Ahora 
fue Ramón Fernández, 

quien entregó más deta- 
lles de la situación que 

afecta el trabajo del equi- 
po de Fernando Gutiérrez. 

El lunes ni ayer el plan- 
tel entrenó en las canchas 

de la Liga Aeropuerto en 
Pudahuel, porque la insti- 
tución debía el arriendo 

del recinto. 
En Chilena todo Depor- 

tes el volante argentino, 
dijo que “por más que los 
resultados se nos dieron 
en los últimos partidos y 
nos metimos en el grupo 
queestá pelando arriba, el 
plantel está a la espera de 
que se solucione esto, que 
mejoren las cosas, entre- 
narono, saber si se vaa ju- 
garo no, si vamos a estar 
al día. Un poco de todo, 
que te incomoda para en- 
trenar y jugar. 

-¿No entrenaron? 
-El entrenador el sábado 
quería entrenar y nos tuvo 
que dar libre porque no 
tenía cancha, nos dieron 
dos días libres y el lunes 
otravezno pudimos entre- 
nar (ayer tampoco), por- 
que no teníamos un lugar 
dónde hacerlo. El lugar 
donde entrenábamos, la 
Liga Aeropuerto está im- 
pago. El equipo se ve muy 
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RAMÓN FERNÁNDEZ (10) RECONOCIÓ QUE EL PLANTEL ESTÁ INCÓMODO. 

és 
Esto llevó a que 
compañeros 
tomaran la 
decisión de irse a 
otro lado oa algo 
mejor para estar al 
día y tranquilos”, 

  

Ramón Fernández. 

bien, pero esto nos pone 
mal y nos incomoda como 
plantel. Hay muchas cosas 
que están faltando, como 
arriendos, muchas cosas 
que se viven, como grupo 
nos hacemos fuertes, pero 
aveces nos sobrepasa. 

-¿Tuvieron algún contacto 
conlos dirigentes? 
-Hablamos con Guiller- 
mo, en lo personal hablo 
harto con Guillermo. Él 
nos dice que está peleando 

por que el club siga, que 
está haciendo cosas todos 
los días para salir adelante. 
Uno lo entiende, pero hay 
una familia detrás de no- 
sotros. Queremos una so- 
lución, saber qué puede 
llegar a pasar. Soy bastan- 
te sincero, pero ese es el 
momento que estamos pa- 
sando hoy. 

SECUELAS 

Según Ramón Fernández 
el plantel está en una “si- 
tuación rara en todo senti- 
do, mejoramos, tenemos 
una idea futbolística y cre- 
emos en esa idea de Fer- 

nando (Gutiérrez), que lo 
hacemos bien y tenemos 
confianza de que podemos 
pelear hasta el final, pero 
estas situaciones extrafut- 
bolísticas te llevan a pen- 
sar todoel tiempo, aanali- 
zar. Roberto (Cereceda) se 
fue, Yago Piro se devolvió a 

Argentina por decisiones 
extrafutbolística, es la ver- 

dad, porque si el club hu- 
biese estado bien y tuviese 

  

todas las que cosas que se 
necesitan, creo que hubie- 
sen seguido tranquilamen- 
te. Esa es la incomodidad 
del día a día por lo que es- 
tá pasando. Ojalá que se 
pueda solucionar y poda- 
mos seguir peleando en lo 
que queda de torneo. El 
equipo está bien y compe- 
timos, que es lo importan- 
te. 

-¿Seles debe dinero, están 
el día? 
-El tema económico de to- 
dos no lo sé sinceramente. 
Si hay un incumplimiento 
de un mes. En loeconómi- 

co estamos al día, son 
otras cosas, como utilería, 
arriendos de departamen- 
tos, kinesiología, canchas, 
muchas cosas que están 
dando vuelta que no se 
puede entrenar con nor- 
malidad. Eso incomoda. 

Para el “10” lila “esto 

llevó a que compañeros to- 
maran la decisión de irse a 

otro lado o a algo mejor pa- 
ra estar al día y tranquilos, 

  

  

PRIMERA RUEDA 

Ramón Fernández también evaluó la primera rueda del SAU. 
“La primera parte con el otro entrenador (Christian Lovrince- 
vich) no teníamos una idea de juego, no trabajamos de una 
buena manera, no sabíamos a lo que jugábamos y sefue dan- 
do de esa manera, que no se nos dieron los resultados”. 
Luego, con la llegada de Fernando Gutiérrez, a partir dela 
quinta fecha, “es otra ideología, otra idea de juego. El grupo 
sevio reflejado en esa idea y se fueron dandolos resultados. 
Mantuvimos esa idea, el equipo lodemostró y cree quees la 
mejorforma de pelear”. 
Ramón Fernández espera que “nos podamos mantener los ju- 
gadores que estamos y el grupo saldrá adelante. Veo que te- 
nemos con qué, lo hemos demostrado. Tenemos tres partidos 
vitales.en las tres primeras fechas”, dijo en relación a los com- 
promisoscon Linares, Puerto Montt y Ovalle. 
  

  

ques lo que uno quiere y — para ir, lo haremos 
necesita”. 

-¿Tiene información sobre 
-¿Estas salidas repercutie-— posibles soluciones? 
ron enel grupo? -Queda mucho y eso es 
-El grupo es muy bueno, — preocupante, queda la mi- 
después de estas cosas que — tad del año. El presidente 
pasaron, las salidas de va- nos dice queestá trabajan- 
rios compañeros, nos do- do y que quiere salvar al 
lieron, pero el grupo salió — club. El tieneun buen pro- 
adelante, lo demostramos — yecto. Sé que está en con- 
ganando y estando ahí,  versaciones con inversio- 
compitiendo. Nos da pena — nistas que pueda colabo- 
decir, que si estuviéramos — rar con el club. Esperamos 
bien, nos alcanzaría para quelo pueda salvar. 
pelear. Es entendible la si- Ramón Fernández, con 

tuación el club y del presi- pasos por O'Higgins, Colo 
dente. Puede llegar a pasar Colo y la Universidad de 
lo que pasó y esperemos — Chile, admitió que “es la 
quese solucione. primera vez que me toca 

vivir una situación tan 
-¿Sabenalgo sobre uncam- — compleja, ni en Argentina. 
bio de la localía? La precariedad con la que 
-No tenemos información, — estamos no me había toca- 
sinceramente. No sabe-  do.Se hace lo posible, uno 

mos si vamos a entrenar. agradece al cuerpo médi- 
Esa esla situación del equi- co, porquea veces van por 
po. Tratamos de hablar co- — las ganas y a los compañe- 
'mo grupo y trataremos de ros, que a veces no tienen 
entrenar. Estamos en con- dónde quedarse. Están vi- 
tacto con el cuerpo técni-  viendojuntos algunos. Así 
co, más adelante veremos — y todo queremos competir. 
dónde haremos de local y Eso es valorable, porque 
esperemos que lleguen nadie sabía estas cosas”. 
sponsor para saliradelan- Y agregó que “esto no 
te, es de ahora, viene pasando 

hace algunos meses. Ojalá 
-¿PodríanjugarenCartage- podamos tener un lugar 
na? de entrenamiento y ahí ca- 
-Hablamos con Guillermo da uno decidirá si sigue en 

a principios deaño cuando — el club y veremos qué pa- 
se daba esta situación y le sará”. 

dijimos que nosotros juga- La crisis no solo afecta 
mos dónde sea. No decidi- al primer equipo. El staff 
mos dónde jugar, vamos — técnico del Fútbol Joven 
dónde sea mejor para el hace tres meses quenore- 
club. Si tenemos cancha — cibesus sueldos. o 
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